

## Pascuala Ilabaca se presentará este sábado en Cecrea La Ligua

En el marco de la Semana de la Música habrá variada programación a partir de este martes

El Centro de Creación (Cecrea) de La Ligua ha preparado una diversa programación para conmemorar una nueva versión de la "Semana de la Música", con actividades que incluirán la presencia de destacados artistas nacionales, como la cantante Pascuala Ilabaca, además de conciertos y talleres dirigidos especialmente a la comunidad local, en particular a los niños, niñas y jóvenes de la comuna. Esta serie de eventos se realiza en el marco del Día de la Música y los Músicos Chilenos, que se celebra cada año en torno al 4 de octubre, fecha que recuerda el natalicio de la icónica cantautora Violeta Parra. En Cecrea, perteneciente a la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, esta conmemoración se lleva a cabo por cuarto año consecutivo.

El programa de este año pone énfasis en las influencias de las "Músicas del Mundo" en Chile, destacando la diversidad cultural y musical. Además, busca acercar a los participantes a instrumentos, ritmos y melodías de diferentes partes del planeta. En años anteriores, el enfoque estuvo en la percusión y la voz como medios de expresión musical.

El seremi de las Culturas, Javier Esnaola, invitó a toda la comunidad de la Provincia de Petorca a participar en esta

iniciativa: "Es una oportunidad para conocer sonoridades y expresiones musicales de diversas regiones del mundo. Estos conciertos están conectados con el desarrollo creativo de niñas y niños de La Ligua, y además destacan la importancia de nuestros creadores nacionales".

Agenda de conciertos y talleres

La programación musical en Cecrea comenzará el martes 1 de octubre con la presentación de Subhira, grupo que fusiona música de pueblos originarios del sur de América con sonidos electrónicos vanguardistas. El miércoles 2 será el turno de la banda Kórkora, con su propuesta de música gitana balcánica y mediterránea. El jueves 3, el grupo Fatih traerá una combinación de ritmos árabes y latinos, y el viernes 4 La Timba Latina encenderá el ambiente con su contagiosa energía caribañera. El cierre de esta semana será el sábado 5 con Pascuala Ilabaca y Fauna, quienes ofrecerán una mezcla de música folclórica chilena con influencias de géneros latinos, africanos y árabes.

Todos los conciertos se realizarán a las 18:00 horas en el recinto de Cecrea La Ligua, ubicado en Calle Uno 390.

Además, durante la semana se llevarán a cabo talleres gratuitos dirigidos a la comunidad escolar. Los niños y niñas



podrán explorar culturas del mundo a través de la música, con actividades como el taller de instrumentos indios y cantos africanos a cargo de Balwandt & Gurinder. También se realizará el "Museo Sonoro Itinerante", una experiencia pedagógica que recorrerá diversas sonoridades étnicas, y talleres de música e instrumentos experimentales a cargo del artista Alejandro Sonorígenes.

Cecrea La Ligua es un espacio que promueve la convivencia y el encuentro creativo, ofreciendo de manera permanente laboratorios y talleres artísticos para los jóvenes de la comuna, así como una nutrida programación cultural gratuita para la comunidad. Para más detalles sobre los eventos, se puede consultar la cuenta de redes sociales @cecrealaligua en Instagram y Facebook.